

# VEINTE AÑOS DE CONSTRUCCIÓN SOCIALISTA

7 de Noviembre de 1937

UN NUEVO MUNDO LEVANTADO CON EL ESFUERZO DE LOS TRABAJADORES

Qué milagro es éste que han realizado en 20 años los trabajadores en Rusia? Cuando cogieron el poder el 7 de noviembre de 1917 (25 de octubre del antiguo calendario ruso) Rusia era una ruina. Sobre la Rusia zarista hubo illada y explotada por los aristócratas y por los capitalistas, habían pasado además la guerra imperialista, (1914) la sequía, el hambre, la peste y la invasión de las grandes potencias occidentales aliadas con la nobleza caída.

En 20 años Rusia ha sido electrificada, Lenin dijo que sin la electrificación el Comunismo no era realizable. "El Comunismo es el poder de los Soviets, más la electrificación de todo el país". (Lenin) En 1935 se terminaron poderosas plantas eléctricas que han llevado la luz y la fuerza por todas partes y hoy día hay estaciones de radioemisoras hasta en las vecindades del Polo Norte. Las carreteras y los ferrocarriles rayan las estepas cantadas por Gorki y los tractores aran el suelo y los campos de trigo doran grandes extensiones. El analfabetismo ha sido liquidado y las escuelas, los colegios y las universidades se levantan al amparo de las fábricas. En las regiones árticas surgen poblaciones cerca de los aserraderos y de las minas, y en la tundra helada aparecen grandes fincas y hasta jardines. Las grandes obras de irrigación convierten en verdes los desiertos y crean gigantescos como el de Panamá, pioneros en comunicaciones y bienes para la vida.

La aviación rusa es en estos momentos la mejor del mundo y la gesta más grande de este año de 1937 ha sido llevada a cabo por los aviadores rusos que han unido el continente de Eurasia con el continente americano.

La ciencia y las artes no son ya privilegio de una élite:

el desarrollo cultural de los trabajadores de la Unión Soviética se realiza a pasos de gigante. Las Universidades y las Escuelas Superiores Técnicas han visto salir en 1936 de sus cuartos 200 MIL especialistas dedicados a la economía nacional. En 1936 más de 7 MILLONES de personas terminaron con éxito sus estudios en las escuelas técnicas. En las fábricas aumenta sin cesar el número de obreros que poseen una instrucción secundaria.

El Gobierno Soviético tuvo que comenzar por enseñar a las masas a lavarse las manos antes de las comidas y los dientes después de las comidas. Por todas partes había autorizantes que recordaban al pueblo estas prácticas. Hoy la higiene ha penetrado en todos los rincones.

Pasa a la quinta página



Grupo de jóvenes instructores de la República Soviética  
Uzbekistán



Los jóvenes y vigorosos marineros de la enorme y poderosa  
Flota Marítima de la Rusia Soviética



Obreros rusos saliendo de una fábrica



Jóvenes obreros de la Siberia Oriental que han recorrido 6,000 kilómetros para llegar a Moscú y participar en las juntas internacionales de la juventud.

Este documento es propiedad de la Federación Soviética de Obreros y Campesinos.

## Perdurará el Comunismo Soviético

Confundadores de la Sociedad Fabiana de Londres y de la Cátedra de economía de la Universidad de Londres. Autores de "Métodos de Estudios Sociales", "Democracia Industrial", "Historia del Gobierno Local" y muchos otros libros sobre economía Social. Sidney Webb fue miembro del Gabinete Inglés y es actualmente miembro de la Cámara de los Lores.

Por  
Sidney y  
Beatrice  
Webb

En los primeros cuatro o cinco años de la revolución soviética, durante el período de la guerra civil y del hambre, todos los gobiernos del mundo tenían la firme creencia de que el bolchevismo desaparecería, para ser reemplazado por un regreso del zarismo o el establecimiento de una o más repúblicas parlamentarias. Aún hace siete años, después del formal reconocimiento de la Unión Soviética por numerosos gobiernos extranjeros, la opinión predominante de muchos de los que creían conocer la Rusia, era que el régimen soviético sería liquidado muy pronto. Se sostenia que el Plan Quinquenal sería un rotundo fracaso, que los grandes tanques y estaciones de fuerza, lo mismo que las nuevas fábricas gigantescas, estaban destinados a permanecer tan estériles y silenciosos en las estepas, como las pirámides de Egipto en el desierto; que las deudas contraídas en el exterior para la adquisición de productos no se pagarían nunca, y que los especulistas extranjeros iniciarián el éxodo tan pronto como cesaran de percibir sus salarios. Hoy vienen que a pesar de la supuesta ineficiencia, ha crecido un ejército rojo de más de un millón de hombres bien armados, sujetos a una estricta disciplina, con amplios medios mecánicos y, sobre todo, con la mayor fuerza aérea del mundo. El cambio en la opinión de los gobiernos respecto a la U.R.S.S. lo demuestra la llegada sucesiva a Moscú de los ministros diplomáticos de países que van a proponer tratados de mutua asistencia con la Unión Soviética, y como lo demuestra igualmente el hecho de su admisión en la Liga de las Naciones, previa soñada invitación.

Nadie puede predecir lo que haya de ocurrir a cualquier Gobierno de Europa o Asia en caso de una confrontación universal. El Gobierno bolchevique demuestra una insistente ansiedad por el mantenimiento de la paz del mundo, y esta actitud difícilmente puede ser considerada como un signo de debilidad, ya que es evidente que los países de grandes territorios y poseedores de una gran flota aérea, como Rusia o Estados Unidos, tendrán una manejable ventaja en caso de conflicto con países más pequeños y más débilmente blindados, como Japón, Gran Bretaña, Alemania, Polonia u otros estados europeos.

En resumen, la supervivencia de la Unión de los Soviéticos de las Repúblicas Soviéticas, ya sea en la paz o en la guerra, se estima hoy tan segura como la de cualquier otro Gran Poder.

En este punto nos parece oportuno preguntar al lector interesado: ¿Se propagará a otros países esta nueva civilización, o el abandono del estigma de las guerras, la extinción de la guerra, su economía dirigida para el consumo de la otra?

Pasa a la quinta página



c. JOSÉ STALIN



Los aviadores soviéticos que con su vuelo Moscú - San Francisco [Colifornia] de 6.305 millas han batido el record mundial